
 

 

 

 

Herr Stadtverordnetenvorsteher 
Michael Heim 

Frankfurter Str. 2 

63619 Bad Orb 

 

 

 

 

 

Beantwortung schriftlicher Anfragen der Stadtverordneten an den 
Magistrat/Vorsitzenden gem. §16 Abs.1 der Geschäftsordnung 

  

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,   

 

bitte leiten Sie nachfolgenden Anfragen zur Beantwortung an den Magistrat weiter. 
 

Mit freundlichen Grüße 

Klaus Bergfeld 

 

1. Der Main-Kinzig Kreis erstellt z. Z., unter der Federführung des Dezernates 3 ein 
„Radverkehrskonzept für den Main-Kinzig-Kreis“. Hierbei werden u.a. auch  
Infrastrukturmaßnahmen bzgl. neuer Radwege geplant, die später nach einem 
Priorisierungskonzept umgesetzt werden. 
Frage:  Ist die Stadt Bad Orb in diese Konzeptentwicklung eingebunden bzw. wird/ist sie in 
den Workshops vertreten? 
 

2. Die Stadtverordnetenversammlung hat am 20. März 2019 das Energie- und 
Klimaschutzprogramm und das energiepolitische Leitbild beschlossen. Entsprechende 
Dokumente sind einsehbar (Homepage der Stadt Bad Orb). „Es ist auch vorgesehen, einen 
jährlichen Energiebericht zu veröffentlichen. Dieser dient zur Überprüfung der Zielerreichung 
im Hinblick auf energetische Sanierungen und Optimierungsmaßnahmen. Der Energiebericht 
enthält Auswertungen zum Energieverbrauch kommunaler Gebäude, aber auch Hinweise 
zum Fortschritt des Ausbaus erneuerbarer Energien in der Stadt. 
Der 1. Energiebericht für die Bilanzjahre 2013 bis 2018 liegt mit Fassung vom 12. Juli 2019 
hier vor. Eine Rezertifizierung als DENA Kommune für das Jahr 2023 ist vorgesehen.“ 
Nachzulesen auf der Homepage der Stadt Bad Orb 
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Frage: Wie ist der aktuelle Stand des Klimaschutzkonzeptes?  
            Wer hat das Klimaschutzprogramm fortgeschrieben (einen Klimaschutzmanager gibt  
            es nicht) 
            Wo ist der aktuelle Stand einsehbar/nachlesbar?  
 

3. In der Stadtverordnetenversammlung vom 23.06.2021 wurde die Beantragung einer Stelle 
Umwelt- und Klimaschutzmanagement beschlossen (Vorgang 1.10/402/2021). 
 
Frage: Wie ist der Sachstand hierzu? 
            Wie ist der Sachstand zur Anfrage der Gemeinde Biebergemünd bzgl. einer  
            interkommunalen Zusammenarbeit im Bereich Umwelt- und Klimaschutzmanagement  
            und einer gemeinsamen Einstellung eines/er Klimaschutzmanagers bzw. 
            Klimaschutzmanagerin? 
 

 

 

 


